



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Lunes 14 de Junio de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Edén Pastora quiere ser alcalde de Managua (La Prensa, Pág. 3 A)

+Bajo un sol calcinante, el comandante Cero, Edén Pastora, agradeció ayer domingo por la mañana su nominación como precandidato a alcalde de Managua por el Partido Liberal Independiente (PLI) y la Alianza Democrática Nicaragüense (ADN), durante un mitin realizado frente a su casa de habitación en el que participaron unos doscientos de sus simpatizantes.

+ CSE estudiará reglamento para ceder a nicas en el exterior (La Prensa, Pág. 4 A)

+ Anteproyecto fue presentado el pasado 6 de mayo pero no lo han discutido por impasse en organismo electoral.

+ Ortega acusa al PLC de presionarlo para que libere a Arnoldo Alemán. (La Prensa, Pág. 4 A)

+El secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, acusó al Partido Liberal Constitucionalista (PLC), de presionar a su partido y al mismo gobierno de Enrique Bolaños, para “sacar a la calle” al ex mandatario Arnoldo Alemán, condenado a 20 años de prisión por actos de corrupción.

+Ratifican al CED de Jinotega. (La Prensa, Pág. 5 A)

+En base a las propuestas de los partidos políticos, en Jinotega se nombraron a los primeros y segundos miembros que junto a la presidente electoral departamental conforman el Consejo Electoral Departamental.

+PLC de Santo Tomás listo con sus candidatos. (La Prensa, Pág. 5 A)

+Ante una asamblea el partido Liberal Constitucionalista del municipio de Santo Tomás, presentó su fórmula completa para participar el próximo 7 de noviembre en las elecciones municipales.

+Esta fórmula está presidida por la esposa del diputado Dámisis Sirias, Daysi Orozco, candidata a alcaldesa, Julio Torrez, vicealcalde, y los aspirantes a concejales Róger García, ex alcalde de este municipio, suplente Aurelio Mairena, Wilmer Escobar, suplente Roder Vargas, Sandra Solano, suplente Valentín Luna y Noemí Vargas, suplente David Tenorio.

+Pastora candidato a alcalde de Managua. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+Ofrecimiento lo hizo la ADN aprovechando el acto del movimiento “Por Nicaragua Otra Vez.

+ APRE es alianza desnaturalizada. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+ Señala que no tiene oportunidades en las elecciones municipales.

+Se queja de que Mingob no lo dejó ver a Alemán.

+¿Qué es APRE, qué cosa es APRE? Así respondió sarcásticamente, el vicepresidente José Rizo Castellón, al preguntársele sobre las percepciones de esta nueva organización política, en las elecciones municipales.

+Se desgrana la Alianza PLI? (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+Según trascendió, partidos y movimientos políticos que integraban la Alianza PLI, firmaron con la otra alianza de 14 partidos que encabeza el PLC, denominado el Compromiso Patriótico por la Nación y la Democracia.

+APRE podría desgranarse en Managua. (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+El precandidato a la alcaldía de Managua por el GUL, Leonel Téllez, advirtió que si no se realizan



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 14/06/10 3:14

elecciones primarias el 27 de junio, para escoger el candidato oficial a la alcaldía de Managua, 6 mil activistas de Managua que respaldan su candidatura retirarían su apoyo a la Alianza por la República, APRE.

Programas de Opinión de Televisión

Canal 2

Programa: **Esta Semana**

Fecha: 13 de Junio de 2004

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Eduardo Urcuyo

Tema: Actualidad Política

Carlos Fernando Chamorro: Algunas de las personas, como es el caso de Eduardo Montealegre, para citar el caso más visible, no es parte del GUL, no es parte del APRE, se mueve un poco en el ámbito del PLC, y hasta donde nosotros sepamos no ha sido presionado, por lo menos no se conoce de que haya demandado a renunciar o a salir del Gobierno, por qué no está acompañando en todos sus detalles de estrategia política al Presidente.

Urcuyo: Bueno, públicamente no se conoce, pero yo estoy seguro que a Eduardo también lo han presionado de muchas maneras. Yo pensé que Eduardo en la secretaría de la Presidencia iba a tener una agenda un poco más activa políticamente y que iba a tener una capacidad de gestión mucho mayor, veo su campo político en la Presidencia muy limitado y esto le puede complicar las cosas en el futuro, creo que en muy poco tiempo él va a tener que estar en una encrucijada, a como estoy yo ahora. Los políticos tienen que tomar decisiones en determinado momento, tenés que ser audaz y tenés que jugártela, el político que no toma esas decisiones, pues te vas a quedar el limbo, y yo creo que él va a llegar a ese camino, en su momento, cuando él valore que tiene que hacerlo, pero definitivamente que él va caminando rápidamente hacia una encrucijada, donde va a tener que decidir.

Canal 8

Programa: **Porque Nicaragua nos importa**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Noel Vidaure

Tema: Situación Política

Jaime Arellano se mostró sorprendido que en el lanzamiento de Edén Pastora estuviese presente Leonel Téller, quien ha estado en serias diferencias con las dirigencias del GUL y del APRE, por lo que muchos dicen que si Téller no es el candidato a la alcaldía de Managua por el APRE, es probable que abandone las filas de dicho partido y se integre a PLN o a la Alianza Democrática. También dijo que personas allegadas al APRE le han manifestado que William Báez y Alejandro Fiallos no quieren ser los candidatos a alcaldes por dicho partido.

Noel Vidaure dijo, que se debe de crear una Alianza que no nazca bajo la sombra del Gobierno, porque la base del partido del Gobierno tienen muy corta duración y las posibilidades del fracaso son altas como el resultado que el Gobierno obtenga, si son positivos al partido lo verán positivos, pero si los resultados son lo contrario ese partido fracasará.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua